

Hessisches Vereinsfliegen

Hallo Modellflieger und Familie,
am 22 April 2004 trafen sich die Vorsitzenden von 9 Modellflug Vereinen und Modellbau Dersch auf Einladung von Karl-Heinz Schäfer in der Pizzeria Costa Smeralda in Wehrda. Die Idee war Alt und nun ein Neuer Versuch umliegende Vereine zu Geselligem zusammen sein aller Vereine und Kennenlernen neuer Modellflieger und Modelle zu bewegen.

Folgende Regelungen wurden beschlossen:

Unser Motto:

„ Modellflieger sind Nette Menschen „

- 1.) Jedes Jahr ein Vereinsfliegen bei einem anderen Verein.
- 2.) Termin ist immer der erste Sonntag im Juni.
- 3.) Alle Modelle die Ihn den Vereinen geflogen werden.
- 4.) Jeder darf Fliegen, sooft er kann und will.
- 5.) Die Modellflugplatz Regelung und die Anweisungen des Flugleiters werden anerkannt. Jeder Pilot muß eine Gültige Versicherung nachweisen.
- 6.) Es wird eine Senderabgabe eingerichtet um Kanaldoppelbelegungen zu vermeiden.
- 7.) Dieses Treffen soll kein Risiko für die Vereine und wenig Arbeit machen.
- 8.) Das Vereinstreffen soll eine Familienfeier (mit Frauen und Kindern) und Modellfliegen sein.
- 9.) Beginn immer Sonntag 9:00 Uhr bis Open End (Anreise auch schon Samstags nach absprachen mit dem Ausrichtendem Verein möglich)
- 10.) Einfache Ausführung des Treffen, Grill mit Holzkohle wird vom Ausrichter gestellt. Getränke werden zu moderaten Preisen abgegeben.
Essen (Steak, Würstchen und Brötchen u.s.w.) soll jede Familie für sich mitbringen.
- 11.) Ausrichter 2005 MFG Salzbödetal e. V. - 1. Vorsitzender Wolfgang Weber.

6 Juni 2004

ab 9:00 Uhr bis Open end

beim

Modellflugclub Edertal e.V.

Anfahrt und weitere INFOS unter

www.mfc-edertal.de